



Le Suivi de l'enfant, c'est tous les ans

Pour le suivi de votre enfant, il est important d'avoir une visite chez votre médecin traitant tous les ans, et cela en dehors d'une maladie aiguë.

Cela permet à votre médecin traitant de faire le point sur de nombreux sujets : la croissance, le développement psycho-moteur, le langage oral/écrit, le sommeil, l'alimentation, la scolarité...

Cela aide aussi à dépister au plus tôt certains troubles :

- Du neuro-développement (autisme, retard moteur, comportement...)
- Sensoriels (audition, vue...)
- Des apprentissages (dyslexie, dyscalculie...)
- De la croissance (scoliose, poids/taille...)
- De la puberté (puberté précoce, acné...)

La PMI et la Médecine Scolaire n'ayant plus actuellement la possibilité de réaliser systématiquement les bilans à l'école. Nous souhaitons, en accord avec eux, vous informer sur l'importance de cette consultation de suivi annuelle.

Médecin Scolaire :

Dr GOMEZ

Médecin chef de la PMI

du Conseil Départemental 85 :

Dr VERDON

MSP-ENOSIS :

NB : en cas de besoin n'hésitez pas à demander le tiers payant à votre médecin.

Pour toute question, n'hésitez pas à en parler à votre médecin traitant.

Retrouvez toutes nos actions sur le site de la MSP : www.msp-enosis.fr